

# ¿POR QUÉ IB?



## Principios del IB

Nuestra misión es crear un mundo mejor a través de la educación. Valoramos nuestra bien merecida reputación de calidad, excelencia y liderazgo pedagógico. Logramos nuestros objetivos a través del trabajo en colaboración y haciendo participar activamente a todos quienes forman parte de la organización, particularmente a los docentes.

Fomentamos el entendimiento y el respeto intercultural, no como alternativa al sentido de identidad cultural y nacional, sino como un aspecto esencial de la vida en el colegio. Todas estas metas se resumen en nuestra declaración de principios:

El IB forma jóvenes solidarios, bien informados y ávidos de conocimiento, capaces de contribuir a crear un mundo mejor y más pacífico a través del entendimiento mutuo y del respeto intercultural.

## Ventajas del IB

El IB permite que los alumnos dirijan su propia trayectoria de aprendizaje y desarrollen las habilidades y la confianza en sí mismos que necesitan para progresar y marcar la diferencia. Asimismo, equipa a los docentes como arquitectos de la excelencia en el aprendizaje que comparten trayectoria con colegas comprometidos en una profesión gratificante y con el apoyo de una sólida red global. Por último, contribuye a que los colegios adquieran la sólida reputación de conseguir resultados positivos que refuerzan a toda la comunidad.



## Filosofía Institucional

El Colegio El Minuto de Dios Siglo XXI se caracteriza por: formar seres humanos íntegros, pensadores, solidarios y reflexivos. Capaces de transformar dinámicas sociales, por medio del diálogo, el servicio, el respeto por el otro y la diferencia. Promoviendo un mundo mejor y más equitativo, en el que se respete el ambiente, la cultura y cualquier expresión de vida. Ciudadanos globales indagadores, comprometidos con el mundo y para el mundo.



Te invitamos a conocer el perfil de la comunidad de aprendizaje

[Ver PDF](#)



Los estudiantes del Colegio El Minuto de Dios Siglo XXI, a lo largo de su proceso educativo desarrollan y fortalecen los perfiles de la comunidad de aprendizaje. De esta forma, los miembros de la comunidad de aprendizaje del IB nos esforzamos por demostrar los siguientes atributos: indagación, conocimiento, razonamiento, comunicación, integridad, mentalidad abierta, solidaridad, audacia, equilibrios y reflexión.

Estos atributos están latentes en los escenarios de clase, fortaleciendo la educación para la vida.

## Mentalidad Internacional

Para estar abiertos al mundo, necesitamos comprenderlo. Es por ello que los programas del IB ofrecen a los alumnos oportunidades de indagación continua sobre una variedad de cuestiones e ideas a nivel local y global.

En un momento en que la globalización y las tecnologías emergentes continúan desdibujando las distinciones tradicionales entre lo local, lo nacional y lo internacional, la voluntad de ver más allá de situaciones y límites inmediatos es esencial.



## Estrategia para el Desarrollo y la Formación Integral

El Colegio El Minuto de Dios Siglo XXI promueve a través del programa EDFI la formación en valores, el compromiso social, el cuidado del ambiente, el respeto por las distintas culturas y la integralidad de la comunidad educativa. Explorando contextos locales, nacionales y globales que fortalecen el pensamiento crítico y la mentalidad internacional.



El Programa del Diploma (PD) del Bachillerato Internacional® (IB) es un programa de evaluación para alumnos de 16 a 19 años que goza del respeto de las principales universidades de todo el mundo.

## ¿Qué ofrece el PD al alumnado?

- El PD permite a los colegios formar estudiantes que:
- Posean una excelente amplitud y profundidad en sus conocimientos
  - Se desarrollen física, intelectual, emocional y éticamente
  - Estudien al menos dos lenguas
  - Sobresalgan en las asignaturas académicas tradicionales
  - Explore la naturaleza del conocimiento mediante el curso de Teoría del Conocimiento, que es exclusivo del programa

## ¿Cómo se organizan la enseñanza y el aprendizaje en el Programa del Diploma?

En el PD, la enseñanza y el aprendizaje se organiza mediante seis grupos de asignaturas, cuya base es el tronco común del PD.

Los alumnos eligen un curso de cada grupo de asignaturas. En la mayoría de los cursos, los alumnos realizan exámenes escritos al final del PD. También completan trabajos de clase evaluados externamente en muchas áreas del programa. En el caso de los componentes troncales, es necesario que realicen, por ejemplo, trabajos de clase.

Gracias a estos componentes troncales, el alumnado reflexiona sobre la naturaleza del conocimiento, lleva a cabo investigaciones independientes y realiza un proyecto que, a menudo, conlleva actividades de servicio comunitario.



## Asignaturas del programa diploma del Bachillerato Internacional en el Colegio El Minuto de Dios Siglo XXI

GRUPO 1  
Lengua y literatura

Español A: Lengua y literatura /NS (Obligatoria)

GRUPO 2  
Adquisición del lenguaje

Inglés B /NS (Obligatoria)

GRUPO 3  
Individuos y sociedades

Filosofía / NS (Obligatoria)

Política global /NM (Electiva)

Gestión Empresarial / NM (Electiva)

GRUPO 4  
Ciencias

Biología / NM (Electiva)

Sistemas Ambientales y Sociedades / NM (Electiva)

GRUPO 5  
Matemáticas

Matemáticas: Aplicaciones e interpretación/ NM (Obligatoria)

Troncales

Monografía, Creatividad, Actividad y servicio (CAS)  
Teoría del Conocimiento (TDC)

Nota: El Colegio no tiene asignaturas inscritas en el grupo 6. Por esta razón, ofrecemos tres asignaturas del grupo 3. Dos electivas y una obligatoria.